



Será una elección muy polarizada; son dos proyectos muy distintos: Creel

En *Así el Weso*, el aspirante a la candidatura presidencial de 'Va Por México', Santiago Creel, considera que las elecciones presidenciales del 2024 serán muy polarizadas, ya que competirán dos proyectos muy distintos, uno que marca lo que es el actual Gobierno y el otro con una nueva ruta totalmente diferente que tendrá la oportunidad de cambiar el rumbo del país.

En entrevista con Enrique Hernández Alcázar, el senador del PAN aseguró que desde un principio estuvo decidido a encabezar la coalición y se apegará a las reglas de la elección interna -de la cual se dará a conocer el método el próximo 26 de junio-, para enfrentar al candidato o candidata que sea elegida en Morena.

Al acusar al presidente de dividir y confrontar a la sociedad, Creel destacó que en las próximas elecciones se tendrá la oportunidad de que los mexicanos dejen de estar sometidos a las ocurrencias de una sola persona y elegir que regrese el orden y la vida institucional del país.

https://wradio.com.mx/programa/2023/06/07/el_weso/1686118698_651885.html